



Califican de irreal Ley de Ingresos

REFORMA / STAFF

Diputados de Oposición advirtieron que el dictamen de la Ley de Ingresos 2023, que prevé 8.2 billones de pesos, de los cuales 1.1 billones provendrán de la contratación de deuda, es irreal, fomenta la desigualdad y condena la economía al estancamiento.

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, manifestó que, con la aprobación de la propuesta del Ejecutivo, Morena y sus aliados subordinan el poder político al económico al aumentar la deuda interna y externa.

“Este modelo, similar al de 2018, perpetúa una estructura fiscal que no atiende a los sectores más vulnerables. La mala recaudación y la escasa capacidad redistributiva impactarán en el financiamiento de funciones sociales a las que está obligado el Estado”, señaló.

“Para la bancada naranja esta propuesta es irreal y condena a la economía al estancamiento”.

Se debe procurar que existan finanzas públicas sanas y un gasto responsable, dijo, que permitan lograr una recaudación equitativa para cumplir los objetivos sociales a los que está obligado el Gobierno.

“El Gobierno debe apostar por una redistribución, pero actualmente sucede muy poco”, expuso.

En tanto, el panista Héctor Saúl Téllez, secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, reprochó que la mayoría de Morena haya aprobado uno de los presupuestos más altos que sustenta su principal factor de financiamiento en la deuda pública.

“Vamos a cerrar el 2022 con 13.8 billones de deuda pública; pero con el techo de endeudamiento para 2023, que es 1.2 billones de pesos,

vamos a cerrar ese año con 15 billones de pesos de deuda pública; es decir, que ha crecido 5 millones más en cinco años de administración de López Obrador”, indicó en un comunicado.

El panista advirtió que la mayoría de los recursos en la propuesta de egresos se destinará para las obras prioritarias de la 4T, como el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas, mientras persiste el rezago en salud y la crisis en seguridad.

“Ahí nos vamos a encontrar que los caprichos presidenciales siguen destinando bastantes recursos de los mexicanos; para el Tren Maya hay un presupuesto exorbitante de 143 mil millones de pesos para 2023; le vamos a inyectar 43 mil millones de pesos a la refinería de Dos Bocas que se supone que ya estaba inaugurada, incluso al AIFA, ya en operaciones, se le destinarán 900 millones de pesos”, consideró.



Jorge Álvarez Máynez Diputado de MC

“ Este modelo, similar al de 2018, perpetúa una estructura fiscal que no atiende a los sectores más vulnerables”.



Héctor Saúl Téllez Diputado del PAN

“ Hay deuda en nuestro país que ha crecido durante esta administración, y vamos a cerrar el 2022 con 13.8 billones de deuda pública”.

